

Neues aus der Lohschule 18/2025



Datteln, 04. Dezember 2025

Liebe Eltern,

die letzten Schultage vor den Weihnachtsferien in der schönen Adventszeit haben begonnen. Unter den Kindern sind momentan ebenso **viele Erkrankungen** zu verzeichnen, wie leider im Lehrerkollegium auch. Daher ist es leider nicht anders möglich, Randstunden, Forder- oder Förderstunden in den Lerngruppen ausfallen zu lassen und im Vormittag Vertretungsunterricht in durchzuführen. **Alle Kinder der Lohschule haben trotz der Erkrankungswelle täglich verlässlich von 8.00 Uhr bis mindestens 11.35 Uhr Schule.** Schauen Sie bitte daher täglich in Ihr Mailpostfach, ob sich etwas für den nächsten Tag ggf. ändert oder ausfällt.

Am **letzten Schultag vor den Weihnachtsferien, Freitag, 19.12.2025**, besuchen wir gemeinsam mit allen Kindern den **Weihnachtsgottesdienst in der St. Amandus Kirche**. Wir starten pünktlich um 8.00 Uhr von der Lohschule aus. Bitte schicken Sie alle Kinder wie gewohnt zur Schule und nicht eigenständig in die Kirche. Um 8.15 Uhr beginnt der Gottesdienst, den unsere Kinder der Lohschule und unser Lohschulchor gestalten werden. Alle Eltern sind sehr herzlich eingeladen dazukommen, und diesen Gottesdienst gemeinsam mit der Lohschulgemeinde zu feiern. Der letzte Schultag endet für alle Kinder um 11.35 Uhr. Die OGS-/Dinobetreuung ist im Anschluss an den Unterricht wie gewohnt für die Kinder geöffnet. Sollten Sie Ihr Kind an diesem Tag nicht mehr in die Betreuung schicken, geben Sie der OGS bitte eine kurze Info.

Die Schule startet wieder am Mittwoch, 07. Januar 2026, gemäß dem bekannten Stundenplan.

Unser **Fundregal am hinteren Ausgang zum Schulhof** quillt mit immer mehr Jacken, Mützen, Pullovern usw. über. Bitte schauen Sie gerne nach, ob Ihr Kind hier noch etwas vergessen hat. Alle Sachen, die bis zu den Weihnachtsferien nicht abgeholt wurden, werden am letzten Schultag der Altkleidersammlung gespendet.

Bevor das Jahr 2025 nun zu Ende geht, möchte ich mich auch im Namen meines Teams der Lohschule ganz besonders herzlich bei Ihnen für die gute und konstruktive Zusammenarbeit in diesem 1. Schulhalbjahr bedanken. Es ist/war ein ganz besonderes Jahr und hat uns, und bestimmt auch Sie, in vielen Momenten zum Schmunzeln, zum Staunen, zum Verzweifeln, zum Lächeln, zum Krafttanken, zum Tiefdurchatmen gebracht. Behalten Sie besonders die schönen Momente dieses Jahres im Blick, die uns in vielen Augenblicken Kraft und Mut für die Zukunft schenken. Wir freuen uns auf ein weiteres gemeinsames Jahr 2026 mit Ihren Kindern und Ihnen!!!

Wir wünschen Ihnen und besonders den Kindern schöne und besinnliche Weihnachten, erholsame Ferien, vielleicht noch ein bisschen Schnee und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2026.

Fröhliche Weihnachten!!!

Herzliche Grüße

B. Schneider & das Lohschulteam
Schulleiterin

